

# Prochain chantier : le centre-bourg

Comme chaque année, la cérémonie des vœux à Châtillon-sur-Loire a été l'une des dernières sur la longue liste des communes de l'est du département, lundi.

■ Devant une salle comble, le maire Emmanuel Rat a salué les nombreux élus qui avaient fait le déplacement avant de demander une minute de silence à la mémoire de Patrick Desbois, maire de Beaulieu, dont les obsèques avaient eu lieu le jour même.



Les maisons Gitton sont actuellement en travaux.

## Un nouveau lotissement

Dans la série des remerciements, le maire a fait applaudir la gendarmerie pour son efficacité à résoudre des problèmes de délinquance sur la com-

mune et lancé un appel à des jeunes volontaires pour rejoindre les pom-

piers. Un nouveau lotissement va voir le jour sur un terrain de six hectares ap-

partenant à la commune. L'occasion pour le maire de préciser que la vente

de maisons et terrains à bâtir était à la hausse grâce notamment au pont qui, ce que nul n'ignore

maintenant, est en pleine réfection.

Le prochain gros chantier va concerner le centre-bourg : Grande-Rue, place Sainte-Anne et rue du Glacis. Les études sont terminées, elles concernent la voirie dans sa totalité avec le réseau d'eau, assainissement, éclairage. Le souci restant le bureau de poste qui a obtenu un sursis avec des horaires diminués, mais qui, à terme, doit trouver une autre solution. Les maisons Gitton, acquises par la municipalité, sont en cours de réfection, destinées à devenir un lieu festif à proximité du champ-de-Foire.

Emmanuel Rat s'est dit favorable à la tenue d'un débat citoyen au centre socioculturel avant de laisser la parole à Jean-Pierre Sueur, Claude de Ganay, Anne Leclercq et Paul Laville qui ont souhaité une bonne année aux personnes présentes.



Les intervenants sur la scène du CSC.



Salle comble lundi soir pour les vœux du maire.